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1. Die Vorstandssitzung vom 28. April

1.1. Bauprojekt

Informationen hierzu weiter unten in der Bau-Sektion

1.2.Veranstaltungen

Der Ball der Nationen 2010 wird am 13. Februar stattfinden. Schon in den letzten Sitzungen gab 
es Diskussionen, ob sich der organisatorische Aufwand und das finanzielle Risiko lohnen. Wir sind 
aber der Meinung, dass die Veranstaltung immer großartig war und es sehr schade um den Verlust 
derselben wäre. Ich hoffe, diejenigen von Euch, die 2009 dabei waren, werden mir hier beipflich-
ten.
Wie auch dieses Jahr wird der Ball im Deutschen Theater in Fröttmanning stattfinden. Der Termin 

Liebe Mitglieder,

auf der Vorstandssitzung am vergangen Dienstag haben wir uns vorgenommen, die oft kritisierte 
Kommunikation nach innen zu verbessern und einen regelmäßigen monatlichen Newsletter heraus-
zubringen.
Dieser soll die Themen der letzten Vorstandssitzung beinhalten. Das Protokoll wird selbstverständ-
lich weiterhin veröffentlicht, der Newsletter kann aber schneller zur Verfügung gestellt werden.
Des Weiteren sollen Information über besondere Ereignisse im Club, über den Stand des Umbaus 
und eine Kurzfassung der Turnierergebnisse enthalten sein.

Viele Grüße und Freude am Training,

Alex von Biberstein
Präsident
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dort ist reserviert und die Verhandlungen mit Hugo Strasser werden von Armin Bareuther in diesen 
Tagen durchgeführt.
Zeitweise wurde erwogen, in einen anderen Saal umzuziehen, da sich im DT einige organisatori-
sche Mängel ergeben haben. Die anderen Räumlichkeiten haben aber keine wesentlichen Vorteile 
gegenüber dem DT zu bieten. Die Unstimmigkeiten sollten ein Jahr nach dem Umzug behoben sein 
und die Räumlichkeiten in Fröttmanning waren zweifelsohne ein würdiges Ambiente für den Ball 
der Nationen.

1.3. Sportbereich

Das Wies‘n-Pokal-Turnier im September wird abgesagt, da nicht sicher ist, ob unsere Räumlichkei-
ten zu dem Zeitpunkt bereits voll präsentierbar sein werden.
Dafür wird am 28. November im Rahmen der 85-Jahr-Feier ein Senioren I S Standard Einladungs-
turnier durchgeführt werden.
Auf unserem Nikolauspokal am 6. Dezember werden statt der ursprünglich geplanten Klassen die 
Hauptgruppe D-A Latein und D-C Standard stattfinden.
Die entsprechenden Ummeldungen wurden bereits von Julia Jussel durchgeführt.

Die aktuelle Turnierpaarförderung wird derzeit überarbeitet um um eine Spitzenpaarförderung 
erweitert. Details stehen noch keine zur Verfügung.

Eine Möglichkeit, die Turniermeldungen online durchführen zu können wird von Oliver Peschka 
programmiert. Langfristig soll der Weiße Meldeordner im Club dann durch einen PC ersetzt werden.

1.4. Homepage

Das Design der neuen Homepage wurde in den 
letzten Monaten von Irene Werthmann, Daniel 
Abel, Julia und Michael Braun erarbeitet und 
fertiggestellt. Derzeit werden von Daniel Abel 
die Inhalte in die neue Plattform eingebaut. 
Ende Mai soll die neue Seite online gehen.

Für die regelmäßige Wartung wie das Veröffent-
lichen von Terminen im Kalender oder beson-
derer Meldungen auf der Titelseite werden 
neue Mitglieder für unseren Internetausschuss 
gesucht.
Es besteht ein Emailverteiler, an den zu veröf-
fentlichende Inhalte gesendet werden. Ein Mit-
glied des Internetausschusses pflegt den Artikel dann in die Homepage ein und schickt eine kurze 
Bestätigungsmail an alle, damit sich niemand die Mühe doppelt macht. Der zeitliche Aufwand ist 
minimal, sollte aber schnell erledigt werden. Daher sollen möglichst viele Leute mit Schreibrechten 
für unsere Homepage im Internetausschuss sein.
Sobald die neue Homepage online ist, wird ein kurzer Crashkurs in TYPO3, dem Content-Manage-
ment-System unserer Homepage veranstaltet werden. Vorkenntnisse, die über die allgemeine 
Benutzung eines Windows-PCs hinausgehen, sind nicht erforderlich.

AUFRUF: wenn Ihr regelmäßig Zugang zu einem PC und gelegentlich fünf Minuten Zeit habt, dann 
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zieht doch in Erwägung, Euch im Internetausschuss zu betätigen. Interessenten melden sich bitte 
bei Daniel Abel unter breitensport@gsc-muenchen.de
Es geht hier nur um die regelmäßige Pflege. Beteiligung an Erweiterungen der Homepage wird 
nicht vorausgesetzt.

1.6. Allgemeines

René Belger, unser Beisitzer für Finanzen, hat sich bereit erklärt, die Aufgaben des Raumwarts zu 
übernehmen. Es wird an einem Konzept gearbeitet, wie die Mitglieder in die Pflege unserer Säle 
besser eingebunden werden können.

Es wurde erwogen, unsere Spam-überflutete Adresse vorstand@gsc-muenchen.de Nicht-Vor-
standsmitgliedern nur noch über das Webformular zur Verfügung zu stellen. Wir haben uns dann 
dagegen entschieden, da das der Erreichbarkeit im Wege stünde.

Die Vorstandssitzung dauerte von 20:11 bis 23:13 Uhr.

Mitglieder sind herzlich zu den Vorstandssitzungen eingeladen. Wenn Ihr Themen einbringen wollt, 
dann bitte ich diese mit den zuständigen Vorstandsmitgliedern vorab durchzusprechen, da eine 
Einarbeitung auf der Sitzung diese unnötig längen würde.

Der Termin der nächsten Vorstandssitzung ist der 26. Mai.

2. Bauprojekt

2.1. Genehmigung

Entgegen den ursprünglichen Erwartungen ist für unser Bauvorhaben doch eine Genehmigung not-
wendig. Diese wird vom Vermieter gewünscht und verschafft uns und allen zukünfigen Vorständen 
Rechtssicherheit.
Wir haben den Architekten des Vermieters (der sich bereits im Auftrag des Vermieters eingearbei-
tet hatte) beauftragt, die Genehmigung einzuholen. Seiner Einschätzung nach sollte die Geneh-
migung bis Anfang Juli vorliegen. Die Kosten müssen nach unserem Mietvertrag wir selbst tragen, 
stellen mit geschätzen 3000-4000 Euro aber keinen untragbaren Kostenfaktor dar.
Ein Gespräch mit der Brandschutzdirektion zusammen mit dem Architekten hat ergeben, dass die 
ursprünglich befürchteten Umbaumaßnahmen nicht nötig sein werden und sich daher sowohl Kos-
ten als auch bauliche Veränderungen in Grenzen halten werden.

2.2. Förderantrag

Durch den Sitzungsrhythmus des Stadtrates und die Notwendigkeit einer Prüfung der Angebote 
durch die Techniker des Sportamtes hätte der Förderantrag zusammen mit der erteilten Geneh-
migung Mitte bis Ende März eingereicht werden müssen. Es gibt die Möglichkeit, einen Antrag auf 
vorzeitigen Baubeginn zu stellen (normalerweise würden nur Kosten, die nach der Erteilung der 
Förderzusage entstanden sind, gefördert werden). Dieser Antrag auf vorzeitigen Baubeginn garan-
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tiert uns leider nicht die tatsächliche Zusage, nach Aussagen des städtischen Amtes für Sportförde-
rung ist das Risiko aber kalkulierbar.
Wir werden daher versuchen, bis Mitte Juni die notwendigen Angebote und alle weiteren Unter-
lagen für die Förderanträge beim städtischen Sportamt und beim BLSV zu beschaffen, damit wir 
sofort nach Erhalt der Baugenehmigung den Antrag einreichen können.
Die Behörden waren bis jetzt sehr hilfsbereit und haben mit uns zusammen nach Lösungen ge-
sucht.

2.3. Bauplanung

Am Mittwoch, den 13. Mai um 19:00 Uhr wird im Clubheim ein Treffen zur zeitlichen und organisa-
torischen Planung des handwerklichen Teils des Bauprojekts stattfinden.
Hierzu sind herzlich alle eingeladen, die sich mit dem Thema bereits beschäftigt haben oder sich 
gerne, regelmäßig oder einmalig, einbringen möchten. Wir freuen uns über jeden, der Erfahrungen 
mit Umbaumaßnahmen, Organisationsplanung oder Handwerkermanagement oder einfach Interes-
se an der Organisation unseres Bauprojekts hat.
Das Treffen soll keine Informationsveranstaltung im großen Kreis sein. Vielmehr wollen wir dadurch 
die Arbeit des bisherigen Bauteams wieder aufnehmen und möglicherweise mit einigen Teilneh-
mern des Treffens ein neues Bauteam ins Leben rufen.

2.4. Finanzielle Pufferung

Da die Zahlungen aus den Förderungen normalerweise erst nach einigen Monaten (bei der städ-
tischen Sportförderung) bzw. nach einigen Jahren (beim BLSV) zu erwarten sind, müssen wir den 
Zeitraum überbrücken. Die Rücklagen des Clubs reichen nicht für die gesamte Summe und als 
Verein sind Bankkredite schwer (und dann teuer) zu bekommen.
Daher hoffen wir, einen Teil der Summe durch Mitgliederkredite aufbringen zu können um die Zeit 
bis zum Eintreffen der Fördergelder zu überbrücken. Wir werden hierzu ein attraktives Angebot 
erarbeiten.

2.4. Dank an das letzte Bauteam

An dieser Stelle möchte ich noch den Mitgliedern des seit dem letzten Sommer aktiven Bauteams 
für ihr Engagement danken, insbesondere Petra und Clemens Kalmer. Eure ersten Schritte waren 
wichtig für die Vorplanung und die Entscheidung für die Durchführung. Besonders auf die geniale 
„outside-the-box“ Idee für den Grundriss mit größerer Saalfläche statt Umkleide und Lagerraum, 
mit dem wir seit dem Herbst arbeiten, wäre wohl sonst niemand gekommen.

3. Aufstiegsfeier S-Klasse von Julia Jussel, David Rieger, Sabine und Mar-
co Masini

Jeder, der am Freitag, den 24. April, nachmittags in den Club kam, blieb erst einmal verwundert 
stehen. Der ganze große Saal (selbstverständlich mit etwas betanzbarer Fläche in der Mitte) war 
festlich vorbereitet. Tische mit gelbem Tischtuch für über einhundert Gäste, jeder Platz mit zwei 
Gläsern und geschätzten sechs Besteckteilen dekoriert, Marco noch am Serviettenfalten und Julia 
und Sabine noch mit dem Tischdecken beschäftigt.
Die Abendveranstaltung, zu der jeder eingeladen war, der den Aushang im Clubheim nicht überse-
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hen hatte, wurde moderiert von Marco, der ja als Turnierleiter 
immer fleißig übt und dementsprechend entspannt, witzig  und 
elegant durchs Programm führen kann. Dieses bestand, wie 
soll es anders sein, aus Tanzen und Essen. 
David hatte mit Hilfe von Michael Urban (oder vielmehr Michi 
mit Hilfe von David) und dessen familiären Beziehungen zur 
Klostergaststätte Andechs ein Vier-Gänge-Menü gezaubert, 
das man so selten vorgesetzt bekommt, vor allem in unserem 
Mitbringbuffet-lastigen Club. Begonnen wurde mit weißem 
Tomatenmousse mit Balsamico-Essig-Gelee, gefolgt von Zan-
derfilet auf Fenchelsalat. Der dritte Gang bestand aus Schwei-
nemedallions mit Karottenpüree und einem Kartoffel-Schichtku-
chen, gekrönt von einem flüssigen Schokoladenkuchen neben 
Chili-Bananen-Salat zum Dessert. Wer da war, möge sich noch 
einmal genüsslich erinnern, wer nicht da war, soll sich bitte 
gebührend ärgern.

Die Tanzdarbietungen zwischen den Gängen waren entsprechend 
elegant. Nicht in Frack und Strass zeigten uns die beiden Paare 
ihre wochenlang einstudierten Shows, da das das elegante Am-
biente des Abends zerrissen hätte, sondern in Nadelstreifenan-
zug und blauem Kleid bei Marco und Sabine und Hemd und fünf 
verschiedenen Cocktailkleidern bei David und Julia. Die tänzeri-
sche Darbietung zeigte alle zehn Tänze, ruhig und schwungvoll 
im Walzer bis übermütig und fetzig im Jive. Nicht nur an Marcos 
Versuch, Julia zu imitieren sah man, dass das so leicht nicht ist.

Wir danken Euch vieren herzlich für die außergewöhnliche Feier, 
die Ihr da ausgerichtet habt. Nicht nur der Aufwand bei Planung 
und Durchführung sondern besonders auch der Versuch, mit 
einer echten zehn-Tänze Veranstaltung, zu der auch die Breiten-
sportler eingeladen waren, den Club zusammen in einen Saal zu 
bringen, ist etwas ganz Besonderes.
Eure tänzerische Karriere und Euer Trainingseifer sind ebenfalls 
vorbildlich und wir sind sehr stolz, Euch in unserem Verein zu 
haben. Macht weiter so.

4. Turnierergebnisse

Wir wollen in Zukunft auf der neuen Homepage und in diesem Newsletter die besonderen Ergeb-
nisse unserer Paare veröffentlichen. Hierzu müssen wir die Paare in die Pflicht nehmen, uns diese 
mitzuteilen, einerseits, weil es ein nicht unerheblicher Aufwand oder gänzlich unmöglich ist, die 
ganzen Ergebnisse zeitnah im Internet zu sammeln, andererseits, weil es recht unangenehm ist, 
wenn man eines vergisst.
Der Turnierpaarvertreter Alexander von Bethusy wird ein Konzept erstellen, wie das mit möglichst 
wenig Aufwand für alle Beteiligten geschehen kann.
Dennoch möchte ich Euch die Ergebnisse der letzten Wochen nicht vorenthalten und habe mich 
daher selbst auf die Suche gemacht.
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17./18. April – TSC Rennsteigperle Masserberg
Senioren Latein: Andreas Krause – Karin Saleina – 1. Platz an beiden Tagen

18. April – Linz IDSF Open
Senioren I Standard: Clemens Kalmer – Petra Kalmer – 24. Platz / 2. Zwischenrunde

19. April – Linz IDSF Open
Senioren Latein: Andreas Krause – Karin Saleina – 13. Platz / 1. Zwischenrunde

25. April – TC Konstanz – Bodensee Tanzfest
Senioren Latein: Andreas Krause – Karin Saleina – 1. Platz

25. April – Bavarian Dance Days / BOC
HGR D Standard: Alexander von Bethusy – Alexandra Worbs – 5. Platz
HGR D Latein: Tim Cecatka – Cornelia Sedlmeir – 2. Platz
Sen B Latein: Karl-Heinz Schweiger – Olga Karoulis-Schweiger – 2. Platz
Sen C Latein: Thomas Polzer – Priscilla Barkey – 1. Platz
HGR C Latein: Michael Kusmin – Daniela Grabner – 3. Platz
HGR B Latein: Stefan Tilp – Stefanie Keusch – 3. Platz

26. April – Bavarian Dance Days / BOC
HGR D Standard: Alexander von Bethusy – Alexandra Worbs – 5. Platz
HGR D Latein: Jonas Pfeiffer – Clara Muscholl – 2. Platz
HGR D Latein: Tim Cecatka – Cornelia Sedlmeir – 3. Platz
Sen B Latein: Karl-Heinz Schweiger – Olga Karoulis-Schweiger – 2. Platz
HGR C Latein: Michael Kusmin – Daniela Grabner – 1. Platz
HGR B Latein: Stefan Tilp – Stefanie Keusch – 1. Platz

26. April – TSC Casino Dornbirn – Bodensee Tanzfest
Senioren Latein: Andreas Krause – Karin Saleina – 3. Platz

26. April – TC 75 Lindau – Bodensee Tanzfest
HGR II C Latein: Stefan Drüen – Claudia Zeh – 2. Platz

2. Mai – Bayerische Landesmeisterschaft – Weilheim
Senioren Latein: Andreas Krause – Karin Saleina – 2. Platz

Aufgelistet sind die Ergebnisse der letzten beiden Wochenenden, die nach unserer Turnierpaarför-
derung als Platzierung zählen.

Herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg bei den nächsten Turnieren.

Ich hoffe, ich konnte etwas Interessantes berichten. Der nächste Newsletter wird nach der nächs-
ten Vorstandssitzung, also etwa Ende Mai veröffentlicht.

Die Beisitzerposten für Mitgliederverwaltung und für Öffentlichkeitsarbeit sind derzeit nicht bzw. 
nur kurzfristig besetzt. Wenn Du Interesse hast, im Vorstand mitzuarbeiten, dann melde Dich doch 
bei Michael Schildbach (Schriftführer) bzw. Stefan Goßner (Referent für Öffentlichkeitsarbeit) und 
informiere Dich über das Aufgabenfeld.
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